

2022-2023
No.1702
2023.5.25

会長：植村 仁 幹事代行：原澤ふじ子
 会員数：43 会場出席：27 欠席：16
 出席率：62.79% 前々回出席率：88.37%
 点鐘：植村 仁 会長 司会：石坂一男 副S A A
 ロータリーソング：それこそロータリー・沼田中央ロータリーの歌
 (ソングリーダー：斉藤正明)
 例会場：ホテルベラヴィータ 3F 12:30～



みんなのロータリー、
 みんなでロータリー、
 さあ！奉仕に出かけよう

来訪ロータリアン



新潟万代RC

皆川功次次年度会長・菅原健志次年度幹事・
 藤田幸成次年度会長エレクト・渡辺邦夫次年度副幹事・
 渡辺淳一郎次年度親睦委員長



国際ロータリー第2840地区 保坂充勇ガバナーエレクト
 (沼田RC)

沼田RC 桑原滋会長・星野貴昭幹事

会長の時間

植村 仁 会長



先日(5月21日)行われました地区研修協議会にて、
 第4期地区戦略計画(2023-2026)が決議されました。
 これまで第2840地区では、第1期戦略計画「クラブを
 元気にしよう」(2013-2016)、第2期戦略計画「魅力

あるクラブをつくろう」(2017-2020)、第3期戦略計
 画「地域社会とともに生きる元気で魅力あるクラブを実現
 する」(2020-2023)に取り組み、大きな成果をあげ
 てきました。

そして今回、第4期地区戦略計画「誰もが歓迎され、尊
 重され、大切にされるクラブ作りの推進」について紹介し
 ます。

いまロータリーは、変化をしつづける国際社会や地域社
 会のニーズに適応するための能力を備えなければなりません。
 そのためには、地区やクラブがD E I (Diversity 多
 様性, Equity 公平さ, Inclusion インクルージョン)を培い、
 持続可能な良い変化を生み、人々が手を取り合って行動す
 る世界を実現することが大切だと考えます。

【行動計画】

- 「より大きなインパクトをもたらす」
 - 私たちは、ロータリー財団や米山記念奨学会への寄付
 の必要性を理解し協力します。
 - ロータリー財団への支援
 - 年次基金への寄付 1人 150ドル以上
 - ポリオプラスへの寄付 1人 30ドル以上
 - 米山記念奨学会への支援 1人 16,000円以上
- 「参加者の基盤を広げる」
 - 私たちは、地区やクラブ行事への積極的な参加、他ク
 ラブとの交流や共同作業とそれによる充実感を共有し
 て、会員の満足度を高め会員基盤の拡大や退会防止に
 努めます。
- 「参加者の積極的なかわりを促す」
 - 私たちは、高潔性の価値観にしたがい、常に高い職業
 倫理を掲げてロータリアンとしての品格の向上を目指
 します。
- 「適応力を高める」
 - ロータリーのプログラムとロータリーが提供する体験
 を検証し、リアルまたはバーチャルでのつながりを大
 切にして、会合、学習、奉仕プロジェクトの効果を高
 めます。

幹事報告

原澤ふじ子 幹事代行

- ①来週6月1日は振替休会。6月4日が、新潟万代RC
 30周年記念式典への参加となります。
- ②新入会員の推薦が、2名上がっています。
- ③理事会にて、沼田中央RC細則の改正が決議されまし
 ました。現況報告書91頁特別会員規定のロータリー歴30年
 以上で且つ年齢が80歳以上とありましたが、ロータリ
 ー歴と年齢を合わせて80以上となります。
- ④本日例会終了後、次年度の理事会があります。



出席報告

山本 衛 委員

ニコニコ BOX 報告

小澤博之 委員長

皆川功次次年度会長・菅原健志次年度幹事・藤田幸成次年度会長エレクト・渡辺邦夫次年度副幹事・渡辺淳一郎次年度親睦委員長（新潟万代RC）

今日は表敬訪問でお世話になります。交流の機会を頂き感謝申し上げます。

保坂 充勇ガバナーエレクト（沼田RC）

地区研修・協議会では大変お世話様になりました。ありがとうございました。

桑原 滋 会長（沼田RC）

先日の地区協では大変お世話になりました。ぜひ次年度も合同例会をお互いにして親睦を深めましょう。

星野 貴昭 幹事（沼田RC）

地区協議会では準備から当日まで大変お世話になり、ありがとうございました。とても素晴らしい地区協を開催できました事感謝です。ありがとうございました。

植村 仁・原澤 ふじ子

①5月21日（日）地区研修協議会は、宮田実行委員長はじめ会員の皆様のご協力で無事終了しました。ありがとうございました。

②新潟万代RC次年度の皆川会長、菅原幹事、藤田会長エレクト、渡辺副幹事、渡辺親睦委員長の皆様のご来訪を歓迎致します。6月4日の新潟万代RC30周年記念式典では宜しくお祈り致します。

③沼田RCの保坂ガバナーエレクト、桑原会長、星野幹事のご来訪を歓迎致します。

武井 順一・関 美津男

新潟万代RC次年度の会長皆川様、幹事菅原様、会長エレクト藤田様、副幹事渡辺様、親睦・ニコニコボックス・沼田中央RC友好委員長渡辺様、今日は遠路はるばるご来訪いただき誠にありがとうございます。次年度一年間宜しくお祈り致します。

北野 浩司郎

新潟万代RCの皆様、ようこそいらっしゃいました。大歓迎です。

東京六大学野球大会で我が母校明治大学が三連覇する事が出来ました。この三連覇は明治としては戦後初めての快挙でした。

小林 照夫

①新潟万代RCの皆さん、ようこそ来訪して頂きました。30周年の成功を祈念してBox inです。

②先日、津軽半島を旅して来ました。魚は旨く、五所川原市の立佞武多は立派で高さ22mに圧倒された楽しい旅だった。

連名（高橋昭紀・坂井隆・宮田美行・木村修洋・山本衛・小澤博之・石坂一男・生方真司・斉藤正明・齋藤豊・武井正男・金井利夫・小林若葉・金井康二・古池好幸・田村総一郎・茂木清七・小曾根一雄・林秀彦）

①新潟万代RCよりのご来訪を歓迎して。

②沼田RCの保坂ガバナーエレクト・桑原会長・星野幹事、ようこそ。

来訪ロータリアンご挨拶



・新潟万代RC 皆川功次 会長エレクト

次年度役員表敬訪問のご挨拶を頂きました。次年度の交流事業として屋形船での懇親会を企画しているとの事。



・保坂充勇ガバナーエレクト（沼田RC）

地区研修・協議会ホストクラブへのお礼のご挨拶を頂きました。

クラブ会員組織強化委員会 島田崇弘 次年度委員長

次年度に向けて、新入会員の推薦・紹介を是非皆様にもお願い致たく推薦状を配布させて頂きました。

先日5月21日に開催された、地区研修・協議会の『会員増強・維持』についての分科会に参加しましたので報告致します。

会員増強・維持については、どのクラブでも永遠のテーマとされています。会員が増えない原因の一端は、女性会員の減少とも言われていますが、基本は『元気な活動である』ということだそうです。

特に印象的だったのが、新井良和地区研修委員からのアドバイス『会員増強・維持するための絶対法則』の5項目でした。

- ①クラブ内の居心地、心地よさ×温かい配慮
- ②クラブにある弊害・障壁を取り去る勇気
- ③シニア会員の自覚、立ち位置、幹部のやる気
- ④新入会員のフォローアップ不足の改善
- ⑤日本版DEI（多様性を受け入れる認める・公平性・多様性を活かす）の存在

他にも多数ありましたが、本年は5月から新型コロナへの対応が緩和されて色々な事業活動が動き始めますので、全員で楽しく参加していくよう意識を高めていければと思いますので、皆様宜しくお祈り致します。

『ロータリーの友』の解説

茂木清七 委員